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1 agosto 2022. 

Yo andaba corriendo en el Clasificatorio de La Serena, iba caminando, 

iban mis papás hacia la medialuna y estaban todos los niños jugando en 

un parque, en la mitad de la medialuna y dónde estaba el camión.  Iba 

caminando y había varios niños jugando, entre ellos estaban los míos. Iba 

alrededor de 3 metros más atrás que mis papas y veo a mi hijo chico al 

medio de un montón de niños llorando y en el suelo. Fui a rescatarlo de 

ahí y le dije a todos los niños que no podían estar peleando ni siendo 

agresivo que jugaran y pasaran bien y siguió jugando. Le dije a mi mamá 

que me esperaran un poquito. Le pregunté si quería ir conmigo a ver 

correr y me contestó que quería seguir jugando. Siguieron jugando y 

estuve alrededor de 5 a 8 minutos y al ver que siguieron jugando me fui 

a mirar correr, eso fue lo que pasó. 

Después me fui a la medialuna, estuve viendo correr, después fui al casino 

a almorzar y cuando estaba almorzando alrededor de las 2 o 3 de la tarde 

y ahí me llegó el delegado Claudio Aravena y me habla de una señora. Le 

dije que no tenía ningún problema y que viniera a hablar conmigo y que 

le explicaría lo que pasó.  

¿En algún momento tu agrediste al niño física o psicológicamente? 

A ningún niño ni física ni sicológicamente, totalmente falso. Yo le hablé a 

todos a todos los niños que estaban ahí, incluso a mi hijo, pero nunca 

tuve algo con algún niño en especial.  

¿Tú conoces al niño que la mamá estaría haciendo la denuncia? 

Vi hartos niños, pero no me acuerdo una cara específica.  

¿Te percataste si la mamá de alguno estaba ahí? 

No había nadie, había puros niños chicos jugando, no había nadie en el 

lugar.  

¿La mamá de este niño fue a hablar con usted al casino? 

No, nada. De hecho yo le dije al delegado que no tenía ningún problema 

si el Papá o la mamá quería venir a hablar conmigo. Me dijo cualquier 

cosa yo te aviso pero nunca más me aviso nada. 

¿Usted no tuvo ningún contacto ni con la mamá ni con el papá? 



No, nada con nadie.  

Agregar por último que la acusación que me están haciendo es totalmente 

falsa, yo tengo un prestigio y nunca podría hacer algo así con algún niño. 

Tengo una buena llegada con los niños. 

Encuentro impertinente una acusación, no puedo creer que alguien 

invente algo así, eso para hacerle daño a alguien. Yo estaba con mis 

papas, don Alvaro Baeza, estaba Emiliano Ruiz, le puedo nombrar varios. 

No conozco a la señora.  

¿Cuándo usted le habló a los niños había alguien al lado suyo? 

Mis papas estaban a tres metros míos. Me quedaron esperando porque 

íbamos todos a ver correr.  

¿Aparte de sus papas?  

Iba una señora con mi mamá, la señora de don Jorge Inostroza Fabres. 

¿Usted comentó con alguien este incidente? 

El delegado me comentó en el casino después y le dije que si quería 

llamaba al papa o la mama y conversábamos.   

¿Después que terminó de hablar con Claudio Aravena lo comentó 

con alguien? 

No, con nadie. Mucha gente me preguntó y yo no quise dar explicaciones. 

Imagínate que unos amigos me comentaron que andaban carabineros. 

¿Los carabineros andaban por este hecho o por otra cosa? 

No tengo idea, a mí me dijeron que me parece que llamaron a los 

carabineros y le dije no tenía idea si los llamaron o no. 

¿Te llegó alguna notificación de parte de otra institución para 

declarar sobre este tema? 

No, nada. 

¿Carabineros o Ministerio Público? 

Nada.  

Me gustaría cuando se aclare esto que se aplicara el reglamento, que se 

sancione a la persona que está inventando una cosa así, porque encuentro 

que uno tiene su prestigio y uno va a andar ensuciando su imagen.  



Se pone fin a la declaración. 


